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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выступает организация ООО «Ветеринарная служба №1».
Целью выпускной квалификационной работы является разработка рекомендаций по оптимизации прибыли предприятия ООО «Ветеринарная служба №1».
На основе анализа формирования и использования прибыли, были выделены резервы роста прибыли.
Были разработаны меры для увеличения прибыли, повышения конкурентоспособности предприятия, с целью повышения эффективности функционирования предприятия. Сделан прогноз выручки и составлен прогнозный баланс предприятия, на основании которого проведен анализ финансового состояния. Проведен комплексный анализ финансового состояния предприятия.
Реализация мер по повышению объема оказанных услуг приведет к повышению чистой прибыли предприятия.
        

        
          The LLC Veterinary Service No. 1 organization acts as an object of a research.
The purpose of final qualification work is development of recommendations about optimization of profit of the LLC Veterinary Service No. 1 enterprise.
On the basis of the analysis of formation and use arrived, profit markup reserves were allocated.
Measures were developed for increase in profit, improving competitiveness of the enterprise, for the purpose of increase in efficiency of functioning of the enterprise. The forecast of revenue and expenses from implementation of measures for increase in profit of the enterprise is made. 
Complex financial analysis of the enterprise is carried out.
Implementation of measures for increase in volume of the rendered services will lead to increase in net profit of the company.
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